



**Delegación
de Chapulhuacanito**



Palacio Municipal s/n, Tamazunchale, S.L.P. C.P. 79960 Teléfono 483 36 22852 483 36 202 10

www.tamazunchale.gob.mx

INFORMES DE LABORES Y ACTIVIDADES REALIZADAS AL MES DE OCTUBRE 2025.

01 AL 04 DE OCTUBRE de 2025	<ul style="list-style-type: none"> Atención a la ciudadanía. Cobro de Piso y Baños Públicos. Cobro de mensualidades de agua potable. Elaboración de constancias de residencia, soltería, identidad y de domicilio. Asistencia del personal del departamento de atención a la mujer con terapias de atención psicológica. Atención a la ciudadanía con paquetes de lentes, revisión oftalmológica en el Jardín y Kiosco de la Plaza, HH ASESORES OPTICOS Rondines de la Patrulla de seguridad pública municipal y protección y vialidad a la salida de las Escuelas Tandeo de servicio de agua a los barrios y colonias de la delegación Entrega de trámites de solicitudes en Recursos Materiales, Archivo Municipal, Alumbrado Público Entrega de informes en los departamentos de UIP, Planeación Gubernamental, Cobros domiciliarios de agua potable por personal de la delegación en los barrios y colonias Atención a la ciudadanía para resolver asuntos de conciliación por el Juez Auxiliar
06 al 11 OCTUBRE 2025	<ul style="list-style-type: none"> Atención a la ciudadanía. Cobro de Pisos, Cobro de Baños, Cobro de Agua Atención de demandas por parte del juez auxiliar en varias audiencias conciliatorias Asistencia del personal del departamento de atención a la mujer con terapias de atención psicológica. Entrega de listas de asistencia y recibos de pago de la quincena en Tesorería Municipal y Recursos Humanos Atención a la ciudadanía con paquetes de lentes, revisión oftalmológica en el Jardín y Kiosco de la Plaza, HH ASESORES OPTICOS Inicio del armado de los expedientes de archivo municipal, COSTUREADO de los mismos Toma de Fotografías y actualización de inventario al mes de diciembre 2025. Captura de pagos de agua por barrios, por día y semana. Atención a comerciantes para la instalación de puestos en Xantolo. Elaboración y entrega de oficios ante Recursos Materiales y Alumbrado Público. Elaboración de 01 contrato de toma de agua en Barrio Cuacumol Atención y Reparación de Fuga en Barrio Palzoquit Entrega de citatorios para audiencias y realización de audiencias conciliatorias por parte del JUEZ AUXILIAR.
13 al 18 de OCTUBRE de 2025	<ul style="list-style-type: none"> * Atención a la ciudadanía. Cobro de Pisos, Cobro de Baños, Cobro de Agua Apertura y cerrado de válvulas de bombeo a los diferentes Barrios y Colonias que conforman la Delegación. Asistencia del personal del departamento de atención a la mujer con terapias de atención psicológica Elaboración de 01 contrato de toma de agua en BARRIO PIXTELLO Arrendamiento de Auditorio Municipal para eventos particulares y religiosos Rondines de patrulla y personal de Seguridad Pública y atención a la vialidad a los alumnos a la salida de clases. Atención de fuga de agua en Barrio del Centro colindante con la Delegación. Inicio de Ornamentación de las calles Principales con motivo de Xantolo. Limpieza de las principales calles de Chapulhuacanito. Entrega de citatorios para audiencias y realización de audiencias conciliatorias por parte del JUEZ AUXILIAR.
20 AL 25 OCTUBRE 2025	<ul style="list-style-type: none"> Atención a la ciudadanía. Entrega de la lista de asistencia a Recursos Humanos y de oficio al Departamento de Archivo Municipal Cobro de Piso y Baños Públicos. Cobro de mensualidades de agua potable. Elaboración de constancias de residencia, soltería, identidad y de domicilio. Tandeo de servicio de agua a los barrios y colonias de la delegación Atención a la ciudadanía para resolver asuntos de conciliación por el Juez Auxiliar. Apoyo con la vialidad a los estudiantes a la salida de la escuela. Elaboración de contrato de toma de agua. Limpieza y pintado de Panteón Municipal

	<p>AYUNTAMIENTO DE TAMAUNCHALE</p> <p>Limpieza y Chapoleo del Jardín Municipal para festejos de Xantolo</p> <ul style="list-style-type: none">Entrega de citatorios en la comunidad de LimajtitlaAudiencias del Juez Auxiliar 6.00pm•
27 AL 31 DE OCTUBRE 2025	<p>Atencion a la ciudadanía.</p> <p>Limpieza de las calles de chapulhuacanito.</p> <p>Préstamo de sillas para evento religioso.</p> <p>Entrega de las listas de asistencia a Recursos Humanos.</p> <p>Cobro de mensualidad de agua potable.</p> <p>Cobro de pisos y baños públicos.</p> <p>Entrega de citatorios para audiencias por parte del juez.</p> <p>Atencion a comerciantes para la instalación de puestos para la fiesta de Xantolo.</p> <p>Inicio de ornamentación de las principales calles con motivo de las fiestas de Xantolo.</p> <p>Limpieza y pintado del Jardín Municipal.</p> <p>Inicio del decorado del Jardín Principal.</p> <p>Atencion y Reparación de fuga de agua en el Barrio San José.</p>
	180 Atenciones a la ciudadanía

ATENTAMENTE:

**TEC. EDGAR CUITLAHUAC VALLECILLO SANCHEZ
DELEGADO MUNICIPAL**

C.C.P. ARCHIVO.



PERIODO	ACTIVIDADES REALIZADAS
01 al 04 de OCTUBRE de 2025	<ul style="list-style-type: none"> Atención a la ciudadanía. Cobro de Piso y Baños Públicos. Cobro de mensualidades de agua potable. Elaboración de constancias de residencia y de domicilio. El dia 02 de julio se reparó una fuga de agua en el sector del Fraccionamiento Rosalba Rondines de la Patrulla de seguridad pública municipal Arranque de Obra de Drenaje en el BARRIO pixtello Impartición de los Cursos de Bordado y Bisutería en coordinación con la Biblioteca Pública Municipal Manuel José Othón
06 al 11 de OCTUBRE de 2025	<ul style="list-style-type: none"> Atención a la ciudadanía. Cobro de Pisos, Cobro de Baños, Cobro de Agua El dia 09 de julio se instaló una toma de agua en el sector de la colonia Campaña de desparasitación de Felinos y Caninos por parte de Eco Huellas, evento coordinado en el auditorio Municipal. Rondines de la Patrulla de seguridad pública municipal. Participación en las diferentes Clausuras de los niveles educativos por las autoridades delegacionales. Impartición de los Cursos de Bordado y Bisutería en coordinación con la Biblioteca Pública Municipal Manuel José Othón. Entrega de las credenciales a comerciantes del Padrón. 08 de julio se podaron dos árboles del jardín Lázaro Cárdenas por el personal de la delegación. 10 de julio apoyo para desenolvar el vado en Barrio San José. 10 de Julio reparación de Toma en Barrio de Pixtello toma 143 Ortega Campos Mariana. 10 de julio recolección de Basura en Barrio de la Cruz por el personal de la Delegación hacia el relleno sanitario 11 de julio Limpieza y Chapoleo en la Unidad Deportiva de Chapulhuacanito por parte del personal de la delegación. 11 de julio reparación de Toma en la calle 16 de septiembre.
13 al 18 de OCTUBRE de 2025	<ul style="list-style-type: none"> * Atención a la ciudadanía. Cobro de Pisos, Cobro de Baños, Cobro de Agua Reparaciones de fugas de agua y drenajes colapsados Evento cultural de aniversario del Grupo de Danza en la plaza principal el día 19 de julio 2025. Impartición de los Cursos de Bordado y Bisutería en coordinación con la Biblioteca Pública Municipal Manuel José Othón Apertura y cerrado de válvulas de bombeo a los diferentes Barrios y Colonias que conforman la Delegación. 13 de julio Barrio Pixtello, apoyo para desenolvar drenaje en Pixtello. 13 de julio verificación del fallo de cuchillas y red eléctrica en sistema de bombeo 14 de julio Subida de cuchillas al equipo de bombeo por parte de personal de Alumbrado Público. Rondines de la Patrulla de seguridad pública municipal. 15 de julio de 8.am a 4pm Fraccionamiento Rosalba instalación de toma nueva a nombre de Ofelia Rivera cruz número de toma 130 15 de julio, entrega al departamento de comunicación social de el primer avance del informe de gobierno octubre 2024- junio 2025 Arrendamientos de Auditorio Municipal para evento de xv años, y boda. Aseo de Auditorio Municipal por ocasión de graduaciones, y diversas actividades. 18 de julio campaña de fumigación en todos los barrios y colonias de la delegación por el grupo de vectores en atención a la solicitud entregada en coordinación con la Jurisdicción Sanitaria VI
21 al 26 de JULIO de 2025	<ul style="list-style-type: none"> Atención a la ciudadanía. Cobro de Piso y Baños Públicos Rondines de la Patrulla de seguridad pública municipal. Impartición de los Cursos de Bordado y Bisutería en coordinación con la Biblioteca Pública Municipal Manuel José Othón Martes 22 de julio 2025 * 23 de julio Campaña Oftalmológica en el auditorio Municipal.



**Delegación
de Chapulhuacanito**

28 al 31 de JULIO de 2025

AYUNTAMIENTO 2024 - 2027

ATENTAMENTE:

**TEC. EDGAR CUITLAHUAC VALLECILLO SANCHEZ
DELEGADO MUNICIPAL**

C.C.P. ARCHIVO.